

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, puji syukur penulis panjatkan atas kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan Rahmat serta Hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Pengaruh Ukuran Perusahaan, Kepemilikan Institusional, Kesulitan Keuangan dan Penerapan IFRS Terhadap Ketepatan Waktu Penyampaian Laporan Keuangan pada Perusahaan Pertambangan yang Terdaftar di BEI Periode 2017-2020”. Adapun tujuan dari penulisan skripsi ini adalah sebagai salah satu syarat untuk kelulusan Program Strata Satu Akuntansi pada Program Studi S1 Akuntansi, Universitas Telkom.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis telah banyak mendapatkan bimbingan, saran dan motivasi yang sangat besar dari berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Eko Purwanto dan Ibu Wahjiyati selaku orang tua penulis serta Citra Multisari selaku adik penulis yang tiada henti memberikan dukungan, motivasi dan juga doa kepada penulis.
2. Bapak Dudi Pratomo, S.E.T., M.Ak., Ph.D. selaku Ketua Program Studi S1 Akuntansi Universitas Telkom.
3. Bapak Kurnia, S.AB., M.M selaku dosen pembimbing serta dosen wali yang telah mengarahkan dan membantu penulis dalam melakukan penyusunan skripsi ini dengan sebaik-baiknya.
4. Seluruh Bapak dan Ibu Dosen Program Studi S1 Akuntansi yang telah memberikan pelajaran serta ilmu yang bermanfaat kepada penulis selama penulis menempuh pendidikan di Universitas Telkom.
5. Seluruh teman-teman AK-42-05 yang telah memberikan dukungan kepada penulis selama penulis menempuh pendidikan di Universitas Telkom.

Semoga Allah SWT senantiasa selalu memberikan kesehatan, limpahan rahmat rezeki, dan keberkahan kepada seluruh pihak yang telah membantu penulis memberikan saran, motivasi dan do'a yang tiada henti. Penulis menyadari masih terdapat kekurangan dalam penyusunan skripsi ini karena keterbatasan penulis.

Untuk itu, dengan segala kerendahan hati, penulis mengharapkan adanya kritik dan saran yang membangun. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi yang membutuhkan.

Lampung, 26 Juli 2022  
Yang membuat pernyataan,



Desiana Woro Pawestri  
1402184203